



Excmo. Ayuntamiento de Toledo
Patronato Municipal de Turismo

BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION CELEBRADA POR EL CONSEJO RECTOR DEL PATRONATO MUNICIPAL DE TURISMO DE FECHA 27 DE ENERO DE 2022.-

PRESIDENTE

D^a Mar Álvarez Álvarez.

VOCALES

D. Juan José Alcalde Saugar

D. Esteban Paños Martínez.

D^a. Olga Ávalos Rebollo.

D^a. M^a Ángeles Ramos Fernández.

D. Fco. Javier Sánchez Rubio.

D^a Cristina Sánchez-Castro Díaz Guerra.

SECRETARIA

D^a. Julia Gómez Díaz

En las Casas Consistoriales de la Ciudad de Toledo, siendo las trece horas y cinco minutos del día veintisiete de enero de dos mil veintidós, se reúnen los señores antes citados al objeto de celebrar sesión extraordinaria del Consejo Rector del Patronato Municipal de Turismo, a tenor de la convocatoria cursada y comprensiva del Orden del Día.

Se hace constar la presencia de forma telemática de los Srs/as. Alcalde Saugar, Sr. Paños Martínez y Ramos Fernández.

Abierta la sesión por la Presidenta, se pasa a tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

PUNTO ÚNICO.- DAR CUENTA DE LA PRESENCIA DEL AYUNTAMIENTO DE TOLEDO EN LA FERIA DE TURISMO FITUR.

Procede la Sra. Presidenta a exponer a los asistentes la actividad desarrollada en la Feria FITUR durante los días 19 al 23 de enero de 2022.

Indica la presencia del Ayuntamiento de Toledo en el Stand instalado por la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, pabellón 7 en horario de 10,00 a 19,00 horas.

Expone las características del espacio dedicado a Toledo Patrimonio, corredor temático, mostrador dedicado, visita panorámica “un año de 10”.

Expone igualmente la edición como patrimonio mundial, así como la presencia on-line, código QR, formato digital, aludiendo a la presencia en consecuencia de plataformas como Instagram o Facebook.



Excmo. Ayuntamiento de Toledo
Patronato Municipal de Turismo

Indica la proyección de video sobre Toledo y la Efeméride de Alfonso X El Sabio.

Comenta el número de personal movilizado para asistencia y atención en la Feria, así como alude con precisión al material suministrado, soporte digital, y en papel de 200 planos turísticos, folletos sobre rutas y gastronomías, etc...Igualmente alude al reparto propaganda de mochilas, lápices, bolsas y cuadernos.

Seguidamente hace alusión a los encuentros y reuniones institucionales efectuadas, Turespaña, Huellas de Santa Teresa, Ciudades Patrimonio, Paradores, etc...

Informa igualmente de la entrega del certificado de “Ciudad más bonita del mundo”.

Informa de la reunión con POY DU FOU, y de la asistencia a Fitur del Presidente de la Diputación el día 23, así como de la presentación de Toledo en otras comunidades autónomas.

Informa igualmente del sorteo de “10 experiencias” que se adjudicarían el domingo noche y del número de links en Instagram, alcanzando el nº de 200.000.

Informa del aumento de seguidores en Instagram y de la presencia de Toledo en los noticiarios, RTVE, Telecinco, Antena 3, así como de la presentación del Video de Toledo en noticias de Argentina.

Señala que en consecuencia puede hablarse de resultados muy satisfactorios en orden a generar contactos, sinergias, considera que FITUR es una plataforma fundamental.

Interviene el Sr. Alcalde Saugar, para en primer lugar dar las gracias por el trabajo realizado, si bien expone “que tengamos que ser el Partido Popular quien pida información, que estemos hoy aquí porque lo hemos pedido nosotros, da mucho que pensar, es una falta de respeto como Grupo y como Ciudad”. Y continúa, interesando expresamente conste en acta la falta de respeto a los grupos municipales, a la Ciudad y a Vd. misma como Concejala, ¡que nos tengamos que informar por la prensa!, indica, no quieren nuestra participación, se presenta Vd. con una actitud descafeinada.

Prosigue el Sr. Alcalde Saugar: “su contestación en el Pleno fue muy desafortunada, se preguntó por Fitur y nos dijo que fuéramos a verlo, le indico que es un error como Presidenta del Patronato de Turismo que ceda a las presiones...”

Aparece, continúa el Sr. Alcalde Saugar, “la alcaldesa presentando experiencias”, es anunciar siempre lo mismo, es tener miras muy cortas, no tienen la culpa los técnicos, por ejemplo sobre las deficiencias, no han hablado de sostenibilidad turística.

Interviene la Sra. Presidenta y le contesta que no estamos en una reunión para hablar del Plan de Sostenibilidad Turística, no es la continuación del pleno y del debate político.

Le contesta el Sr. Alcalde Saugar e indica “como estamos en Fitur, le pregunto ¿qué hemos hablado en Fitur del Plan de Sostenibilidad Turística?”.

Interviene la Sra. Presidenta y le indica: “Vd. ha pedido un balance de Fitur y yo le digo, ¿Cómo vamos a hablar de un balance de un hecho que no ha transcurrido, el balance debe hacerse después del hecho acaecido,

